

Ministra del MOP confirma a Diputado Mulet: Licitación de nuevo aeropuerto y Ruta 5 Caldera Chañaral Antofagasta

El diputado por Atacama, Jaime Mulet, tuvo un encuentro con la ministra de Obras Públicas, Jessica López, para analizar los importantes temas en los que está involucrado la cartera de Obras Públicas y que se han ido retrasando.

Ante esto, Mulet señaló:

“ Por fin, la ministra me ha confirmado que este año 2023 licitarán la construcción de la doble vía desde Caldera, hacia Chañaral y Antofagasta. Esta obra es muy relevante, nos da seguridad en nuestras carreteras para los desplazamientos y además es una fuente de empleo para cientos de trabajadores y trabajadoras y para empresas locales durante su construcción, ya que es una gran inversión”, aseveró el diputado regionalista verde.

Además, el parlamentario dijo que se licitará la concesión del aeropuerto Desierto de Atacama, que trae importantes innovaciones y crecimiento para atender los desplazamientos aéreos de nuestra región de Atacama con el más alto estándar:

“ Esta obra es muy importante, nos va a permitir mejor atención, menos demoras, más atracción para llegar y salir de Atacama vía aérea, también más seguridad y más inversión”, aclaró Mulet.

Por último, el parlamentario expresó la necesidad de acelerar el ritmo de la construcción de las defensas fluviales que tienen que hacerse en toda la cuenca del Río Salado, provincia de Chañaral, en sectores del Valle de Copiapó y Alto del Carmen y La ruta costera que va desde Huasco a caleta Chañaral.

***En importante
reunión llevada a cabo
en el Congreso.**

